
 

 

 
Requerimento nº 135/2022 
  
 
Autor: Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
 
 
A 
Câmara Municipal de Rio Novo 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
- Solicita tombamento dos móveis da sala de audiência do Fórum. 
 
 
Justificativa: 
 
O tombamento se faz necessário uma vez que esses móveis fazem parte da 
história do município. Caso isso não ocorra, com a construção da nova sede 
do Fórum os moveis serão enviados para Belo Horizonte.   
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 29 de julho de 2022. 
 
 
 
Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
Vereador Proponente                 


